

～ひとがすき まちがすき いわさきの子～



学校だより

令和6年4月30日
横浜市立岩崎小学校

5月号



岩崎小学校
WEB ページ

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/iwasaki>

TEL 331-5123 FAX 331-5343

豊かな関わり合い

副校長 内 和俊

はじめまして、この4月に旭区の上白根小学校から異動してまいりました副校長の内です。上白根小の前は、同じ岩崎中学校ブロックの保土ヶ谷小学校に勤務していましたので、岩崎小学校にも何度か来たことがあり、不思議な縁を感じております。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、令和6年度がスタートして1カ月経ちました。大きなランドセルを背負って、毎日元気よく「おはようございます。」とあいさつしながら登校する1年生。新しい学年で新しい友達や先生とワクワクしながら学習に取り組む2～6年生。最初は不安な気持ちや緊張もあったと思いますが、この1カ月で生活にもなれ、スムーズに1日を過ごせているように感じます。

私がこの1カ月過ごしてみて感じる岩崎小学校の児童のすばらしいところは、なんといっても挨拶です。朝の挨拶に限らず、廊下ですれ違った時も、職員室に入ってくる時も、教室に入った時もしっかり丁寧に挨拶ができる子どもたち。こちらもちもち笑顔になります。そんな素敵な子どもたちとこれからたくさんかかわっていききたいと思います。

先日、「たてわり はじめましての会」を行いました。たてわり活動は、1つの班に1～6年生までの児童が入り、6年生がリーダーとなって取り組む異学年交流活動です。6年生は、どんな活動にしたいかを考え、役割を分担したり、準備や練習をしたりします。

今回のはじめましての会では、まず最初に6年生が自己紹介をしていました。自覚と自信に満ちた挨拶をする子、恥ずかしそうにしながら挨拶する子、様々な様子でしたが、これからみんなが楽しく、みんなが活躍できるよう取り組む中で、高学年としての自覚や、自信をつけていってほしいと思います。また、本校の教育目標の1つでもある「自分も友達も大好きで、心豊かに正直に生きる子」に向けて、1～6年生が協力し合い、絆を深めていってほしいと思います。

来月10日には、そのたてわり班で行く大きなイベント「全校遠足」が予定されています。今年度は、久しぶりに保土ヶ谷公園でお弁当も食べます。子どもたちにとって充実した活動になるよう支えていきたいと思っています。

